

DER ROTE TISCH – 30 MINUTEN MIT MAREN MÜLLER (STÄNDIGE PUBLIKUMSKONFERENZ) (PODCAST)

Posted on 8. November 2017

Maren Müller war wütend. Sie musste vor dem Fernseher mitverfolgen, wie Markus Lanz völlig unfair Sahra Wagenknecht in seiner Talkshow bloßstellen wollte. Sie wurde aktiv und startete eine Online-Petition mit dem Titel: "Raus mit Markus Lanz aus meinem Rundfunkbeitrag!"

Diese sogenannte Lanz-Petition schlug hohe Wellen: über 200.000 Menschen unterschrieben diese Forderung. Maren Müller machte weiter und gemeinsam mit anderen Mitstreitern gründete sie den Verein "Ständige Publikumskonferenz", um auf unfaire Berichterstattung in öffentlich-rechtlichen Sendern zu reagieren.

Wir sprechen mit ihr über ihre Erfahrungen in der Medienlandschaft und über die Möglichkeiten von jedem Einzelnen, hierauf Einfluss zu nehmen.

+++

KenFM jetzt auch als kostenlose App für Android- und iOS-Geräte verfügbar! Über unsere Homepage kommt Ihr zu den Stores von Apple und Google. Hier der Link: <https://kenfm.de/kenfm-app/>

+++

Dir gefällt unser Programm? Informationen zu Unterstützungsmöglichkeiten hier: <https://kenfm.de/support/kenfm-unterstuetzen/>